

# El Matador

Michael Holm

Viva el Matador  
Er war erst zwölf  
Wohnte im falschen Viertel der Stadt  
Und seine Schwestern und er wurden selten nur satt  
Niemand gab ihnen Geborgenheit  
So träumt er wie alle Knaben  
In seinen Jahren berühmt zu sein

Olé olé olé, viva el Matador  
Viva el Matador

Mit achtzehn Jahren schien ein Ziel ihm nur lebenswert  
Essen von goldenen Tellern und von Mädchen begehrt  
In der Arena, da wollte stehen  
Und alles würde er riskieren und nie verlieren  
Was kann schon geschehn

Olé olé olé, viva el Matador  
Viva el Matador

Der erste Kampf und ein Stier schnaubt wütend im Kreis  
Schreie und blutende Wunden und Stahl schimmern weiss  
Er steht geblendet im Sonnenschein  
Da fühlt er wie mit letzter Kraft  
Ihn der Stier erfässt und es ist vorbei

Olé olé olé, viva el Matador  
Viva el Matador